
~EIHONES DEL UIKECTORIO 395 

SESIONES DEL DIRECTORIO 

Sesion ordinaria del 4 de agosto de 1896 

AaJBTUt:u.-Se abrió la sesio.n a las 9 P. M., presidida por ~t señor 
e.;uillenno Danks con asistencia de los señores Cesáreo Aguirre, EmUio 
Olivieri, Abelardo Pizarro, Arturo Reed , Rojerio Torres, F rancisco Rivas 
Vicuña, Santiago García Huidobro i el Secretario . 

AcTA.-Leida el acta de la St!sion anterior, se aprobó sin modifica
cione~. 

Culi1~TA .-1.0 ne lUla tiOitl ud Vice-Presidente de la Sociedad l'iado
nal de Ag·rícultura, agredeciendo el envio de los temas r¡ue el Instituto 
se propone estudiar en las scsioues jenerales de setiembre, i de la ci rcu
lar :t la prensa , para imponerc;e cie la forma en que se puede concurrir 
al estudio de las cuestiones propuestas. Agrega la órden dada para In 
publicacion de la lista de tomas en el RotetiT& tle la Sociedad Nacional de 
AgricuHura .-Se mandó archh:ar. 

:z .o De una nota c.lel Htmo. señor Larraiu Gandarilll!s, Rcctur tle la 
lJnivcrsídad Católica, agradeciendo el envio de temas y drcular i mani
(e..o;tnndo que ha hecho n:partir Jos temas entre los proresores de injenie
r ía de esa Un iversidad a fin de que, si lo tienen a bien, lomen parte e n 
las cuestione!' propuestas.-Se mandó archivar. 

J .o De una not.a del señor Presidente de la Sociedad Nacional de Mi
nería, don 1\lanue l Antonio Prieto, en el mismo sentido que las anterio
res y comunicando que el Directorio acordó la publicacion de lo'> temas 
en el Botelin de la Sociedad.-Se mandó archivar . 

4.o De una nota del señor J. Perez C;111to, Secretario de la Sociedad 
de Fomento Fabril, agradeciendo, a nomhre del Dirt!ctorio de esa So
cil!t!atl, el envio de temas i circular, comunicando el acuerdo de publi
car dichos temas en el Botditt de la Sodedad.·-Se mantló archivar. 

5.o Se dió cuenta de haberse remitido los ANA t..'F.S del Instituto, corres
pondiente a los mesl!s de agosto i setiembre del nño pasado, por haber
los pedido el Secretario del Circulo Naval. 

El señor Rivas manifestó sus agradcciminntos por la aceptacion (~on 
que le honró el Instituto , i se prepara para trabajar en el estudio de al
guno de los ten1as propu~tos para las !:iesioncs jenerales. 

El ~eñor Pi1.arro reconoce la importancia del estudio indit.:ado por el 
tem:t G, que trata de las imlicaciones i datos sobre las vías fluviales que 
pueden establecerse en Chile i mejoramiento de las existentes , i pide se 
deje constancia de 4ue b te será el tema que tratará en las sesiones jene
rales de !'ietiembre. 



39ñ t!ESfmH;S DEl. DlRF.CTO&lO 

El seilUr Olivieri manifestó [(l. illlp()rtanci:l que a su JUICIO ten in el 
tema H, que tra~a de los si~ten1as rápidos i csperl itos de levantamientos 
i rec:onocimientos topográficos, i cree que se puede considerar induido 
eu dicho tema el trabajo q ue piensa presentar sobre el uso de algunos 
instrumentos. 

Et 'señor Reeú manifiesta q ue tratará los temas E i H, que tratan res
p!!<:tivamentc de <El n1ejor sistema de pavimentacion para nuestras ciu
dades• i •Urganizacion d.=: las escuelas técnicas pnrn obreros.:. 

No h<'biendo mas de que tratar, se levantó la sesion. 

Julio Lazo 
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